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Предприятие расположе-
но на территории ОАО 
«Хлебная база № 36». 

Н о в ы й  а р е н д а т о р  п р о и з -
водственного помещения за-
вода — ООО «Вятичи» (инвес-
тиционная компания ООО 
«ЛЮКС Р.О.СТРОЙ», руководи-
тель В.В. Ремизов). Соглаше-
ние о сотрудничестве прави-
тельства области с инвестором 
было подписано в июне про-
шлого года на Орловском эко-
номическом форуме, и уже 
в августе на заводе началась 
реконструкция техузлов и агре-
гатов, по сути вдохнувшая вто-
рую жизнь в оборудование, ко-
торое в течение нескольких лет 
было законсервировано.

— Благодаря договоренно-
сти, достигнутой губернатором 
области А.П. Козловым с ин-
вестиционной компанией 
«ЛЮКС Р.О.СТРОЙ», предпри-
ятие вновь заработало, сюда 
вернулись специалисты, остав-
шиеся верными производ-
ству, — рассказывает генди-

р е к т о р  О О О  « В я т и ч и » 
А.В. Мельников. — В модерни-
зацию высокотехнологичного 
немецкого оборудования вло-
жены миллионы рублей, наше 
производство стало гораздо 
менее энергоемким. Мы значи-
тельно экономим на ресурсах, 
а значит, можем реализовывать 
свою продукцию по более низ-
кой цене, чем другие произво-
дители. Именно это и делает 
наше предприятие конкурен-
тоспособным.

В производственных отде-
лениях мукомольного завода 
кипит работа. «Мозг» предпри-
ятия — центральный пункт уп-
равления. Лишь один специа-
лист приводит в действие обо-
рудование для приемки зерна, 
его очистки, увлажнения и раз-
мола, для расфасовки готовой 
продукции.

— Система предваритель-
ной и главной очистки гаранти-
рует высокую степень готовно-
сти зерна к дальнейшей пере-
работке, — рассказывает ин-

женер А.В. Авдейков. — При 
помощи мощных размалываю-
щих и просеивающих машин 
зерно измельчается. Высокий 
процент выхода продукции — 
муки высшего, первого и вто-
рого сортов, манной крупы 
и отрубей — обеспечивается 
целым комплексом машин 
и станков. Производительность 
отделения размола — 200 тонн 
продукции в сутки.

Конечный этап технологи-
ческого процесса — отгрузка 
готовой продукции. Сейчас мы 
имеем возможность отпускать 
ее потребителям бестарным 
способом и в крупной фасовке. 
Но уже в ближайшее время 
на предприятии будет установ-
лена линия фасовки муки 
по 1—2 килограмма (мощность 
линии — до 15 тонн в смену). 
В процессе производства в ла-
боратории завода ведется по-
стоянный контроль качества как 
поступающего зерна, так и го-
товой продукции.

…У специалистов и работни-

ков завода настроение в эти 
дни особенно приподнятое: 
они вновь вместе после пяти-
летнего перерыва, предпри-
ятие заработало, получены 
сертификаты на выпуск шести 
видов продукции. А.В. Авдей-
ков, И.Г. Романчикова, В.М. Зо-
симов, И.А. Клеменчуков, 
С.В. Володин и другие специа-
листы — это первый и единст-
венный «золотой» состав муко-
мольного завода.

— Важно, что нашим инвес-
тором решена главная на сегод-
няшний момент проблема 
для всех производств: умень-
шена себестоимость готовой 
продукции и найдены надежные 
рынки сбыта, — считает генди-
ректор ООО «Вятичи» А.В. Мель-
ников. — Наша продукция от-
личного качества, соответствует 
ГОСТу, в основном будет реали-
зовываться в Москве и Санкт-
Петербурге, но и наш регион не 

останется без дешевой муки. 
Планируем производить в год 
не менее 30 тысяч тонн продук-
ции. Зерно закупаем и будем 
закупать только у местных сель-
хозтоваропроизводителей. На-
деемся, что таким образом мы 
в какой-то мере снимем напря-
женность, складывающуюся 
на рынке зерна.

На заводе уже работает 
более двадцати человек, а в 
ближайшие месяцы будут тру-
доустроены еще тридцать спе-
циалистов.

— Сегодня многие произ-
водства в очень тяжелом поло-
жении, а наш завод заработал 
вновь благодаря поддержке 
областной власти и инвесто-
ра, — сказал гендиректор заво-
да. — Это дает людям надежду 
на то, что при желании любой 
кризис можно преодолеть.

Наталья ЗАРУБИНА.
Фото Андрея САСИНА.

На совещании были рассмот-
рены оперативные и плано-

вые вопросы.
С информацией о выполне-

нии поручений губернатора 
Орловской области выступил 
начальник контрольного управ-
ления аппарата губернатора 
и  п р а в и т е л ь с т в а  о б л а с т и 
К.А. Паршин.

С 1 января по 2 апреля губер-
натором Орловской области 
А.П. Козловым дано 264 поруче-
ния. Из них исполнено 167, по 87 
поручениям срок исполнения 
пока не наступил. Находятся 
на контроле по различным при-
чинам 10 поручений (5,6 % от об-
щего количества). По 7 поруче-
ниям согласовано продление 
сроков исполнения.

А.П. Козлов высказал критику 
в адрес ведомств, регулярно бе-
рущих разрешения на продле-
ние сроков исполнения поруче-
ний. Глава региона подчеркнул, 
что для качественного и свое-
временного выполнения указа-
ний дается достаточно време-
ни — в зависимости от сложно-
сти и оперативности задач.

С информацией о ходе ра-
боты по созданию информа-
ционного общества, элект-
ронного правительства и пе-
реходу к оказанию услуг 
в электронном виде выступил 
заместитель председателя пра-
вительства области, руководи-
тель блока инфраструктуры 
Д.А. Орлов.

До 1 июня будет разработан 
трехлетний план мероприятий 
по развитию информационного 
общества и формированию 
электронного правительства 
в Орловской области.

В адрес интернет-провайде-
ров направлены запросы пред-
ложений о планах по развитию 
инфраструктуры широкополос-
ного доступа к сети Интернет. 
Будет сформирована регио-
нальная программа повышения 
доступности услуг сети Интер-
нет для граждан. В эту же про-
грамму войдут мероприятия 
по развитию сети центров об-
щественного доступа к офици-
альным сайтам органов власти 
и к государственным услугам, 
предоставляемым в электрон-
ном виде.

Проводятся комплексные ра-
боты по созданию удостоверяю-
щего центра органов исполни-
тельной государственной вла-
сти. Во втором квартале 2010 
года будут получены соответст-
вующие лицензии на предостав-
ление услуг связи.

Область готова приступить 
к реализации проекта по внед-
рению электронных карт, как 
только на федеральном уровне 
будет установлен их единый 
стандарт.

Для открытия многофункцио-
нального центра (МФЦ) в Орле 
сформирован список государ-
ственных и муниципальных 
услуг, планируемых к предостав-
лению на базе МФЦ, определе-
ны необходимые программно-
технические средства для со-
здания центра.

А.П. Козлов подчеркнул, что 
блок инфраструктуры должен 
четко придерживаться установ-

ленных сроков реализации ме-
роприятий в рамках создания 
на Орловщине электронного 
правительства и формирования 
информационного общества.

Соответствующие службы 
и ведомства должны иметь пол-
ную информацию о програм-
мном и техническом оснащении 
органов государственной вла-
сти для принятия мер по объ-
единению их в единую инфор-
мационную сеть.

С информацией о ходе под-
готовки к весенне-полевым 
работам выступил заместитель 
председателя правительства 
области, руководитель агропро-
мышленного блока В.Ф. Нови-
ков.

К настоящему времени сель-
хозтоваропроизводителями об-
ласти на приобретение мине-
ральных удобрений, химических 
средств защиты растений, 
семян, не производимых в реги-
оне, а также на горюче-смазоч-
ные материалы и запчасти 
к сельхозтехнике затрачено 
около 2,7 млрд. рублей.

По состоянию на 1 апреля 
подготовлено к севу 92 % семян. 
Низкая динамика подготовки 
семян — в Знаменском и Со-
сковском районах.

Приобретено 103 тыс. тонн 
минеральных удобрений (95 % 
от потребности), 69 % дизельно-
го топлива и 56 % автомобиль-
ного бензина. К полевым рабо-
там подготовлено 97 % трактор-
ного парка.

А.П. Козлов поручил агропро-
мышленному блоку держать 
на постоянном контроле вопро-
сы закупки горюче-смазочных 
материалов, удобрений, семян, 
не производимых в регионе, 
провести дополнительные пере-
говоры с банковскими структу-
рами по вопросу выдачи креди-
тов на проведение сельхозработ 
в отстающих организациях.

Особое внимание следует 
у д е л и т ь  в о з м е щ е н и ю  х о -
зяйствам части затрат на про-
ведение весенних полевых 
работ, безусловному проведе-
нию сева в 5 наиболее проблем-
ных хозяйствах области. «Все 
запланированные площади 
должны быть засеяны», — под-
черкнул А.П. Козлов.

С информацией о ходе про-
ведения зимовки скота, под-
готовки к переводу скота 
на летне-пастбищное содер-
жание и реализации поруче-
ний губернатора Орловской 
области А.П. Козлова по со-
хранению поголовья в сель-
хозпредприятиях различных 
форм собственности выступил 
руководитель департамента 
сельского хозяйства В.И. Коро-
теев.

По состоянию на 1 марта 
в хозяйствах всех категорий на-
считывается около 152 тыс. 
голов крупного рогатого скота, 
что составляет 95,2 % к соответ-
ствующему периоду 2009 года. 
Вместе с тем продуктивность 
дойного стада за первый квар-
тал увеличилась по сравнению 
с соответствующим периодом 
2009 года на 10 %.

(Окончание на 2-й стр.)

Совещание в администрации области

В минувшую пятницу после почти пятилетнего 
простоя было возобновлено производство на 
мукомольном заводе WM-200, построенном в 2000 
году в рамках реализации проекта «Пшеница-2000».

Вчера в администрации области состоялось 

совещание, которое провел губернатор 

Орловской области А.П. Козлов.

ПЕРЕРАБОТКА

Иван Федорович побывал в  
аудиториях, осмотрел учеб-

ные полигоны. Увиденным по-
четный гость остался доволен и 
высоко оценил уровень матери-
ально-технической базы вуза. 
Затем в актовом зале института 
состоялась встреча генерал-
полковника внутренней службы 
И.Ф. Шилова с курсантами, слу-
шателями, профессорско-препо-
давательским составом высшего 
юридического ведомственного 
учебного заведения, ветерана-
ми Великой Отечественной 
войны, органов внутренних дел 
и ОрЮИ МВД России.

В своем выступлении Иван 

Федорович остановился на ак-
туальных проблемах реформи-
рования органов внутренних 
дел, которое предусматривает 
улучшение материально-техни-
ческой базы, повышение уров-
ня социальной защищенности 
действующих сотрудников и ве-
теранов, повышение  престижа 
службы в подразделениях МВД. 
На встрече были затронуты воп-
росы развития и значения вете-
ранского движения,  нравствен-
но-патриотического воспита-
ния современного сотрудника 
органов внутренних дел. Осо-
бое место заняла тема предсто-
ящего празднования 65-летия 

Победы в Великой Отечествен-
ной войне. 

В заключение встречи Иван 
Федорович пожелал молодым 
людям, обучающимся в  вузе, 
осваивать учебный процесс на 
«отлично», посоветовал больше 
внимания уделять физической 
подготовке, проявлять бдитель-
ность и соблюдать осторож-
ность при несении службы.

Генерал-полковник внутрен-
ней службы И.Ф. Шилов принял 
участие во внеочередной отчет-
но-выборной конференции  об-
щественной организации — со-
вета ветеранов органов внут-
ренних дел и внутренних войск 

Орловской области. Он обра-
тился с приветственным словом 
к делегатам конференции. В 
ч а с т н о с т и ,  И . Ф .  Ш и л о в 
отметил,что роль ветеранских 
организаций в настоящее время 
непрерывно возрастает как в 
работе с молодыми милицейс-
кими кадрами, так в профилак-
тической деятельности по пре-
дупреждению преступлений. 
Возрастает и участие ветеранов 
в раскрытии совершенных пре-
ступлений. Только в прошлом 
году таких примеров по стране 
было более 20 тысяч. И.Ф. Шилов 
призвал членов общественной 
организации сконцентрировать 
усилия на мероприятиях, посвя-
щенных 65-летию Великой По-
беды.

Генерал-полковник вручил 
юбилейные медали «65 лет По-
беды в Великой Отечественной 
войне 1941—1945 годов» ор-
ловским ветеранам. Среди на-
гражденных — П.С. Гришин, 
М.М. Питерский, И.В. Шмель-
ков и другие (на снимке). 

На внеочередной конферен-
ции совета ветеранов органов 
внутренних дел и внутренних 
войск Орловской области был из-
бран новый председатель органи-
зации. Им стал  М.М. Лысов, ранее 
занимавший должность первого 
заместителя председателя. Об-
суждались и другие вопросы.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

 Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Вторая жизнь 
мукомольного завода

УКАЗ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами

Российской Федерации

За заслуги в области жилищно-коммунального хозяй-

ства и многолетнюю добросовестную работу присвоить 

почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК 

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

РУДИКОВОЙ Екатерине Михайловне — начальнику отде-
ла по контролю за благоустройством и санитарным содержа-
нием администрации города Ливны Орловской области.

Президент Российской Федерации       Д. МЕДВЕДЕВ.

Москва, Кремль
17 марта 2010 года
№ 325

Помощник министра внутренних дел РФ в Орле

СЕГОДНЯ 
В НОМЕРЕ:

2-я стр.

Заседание 
общественного 
совета 
при УВД 
по Орловской 
области

2-я стр.

4-я стр.

Шаги 
Великой 
Победы

3-я стр.

Труновский 
передел

ПРАВО

Исполнительное 
производство: 
проблемы 
и поиск 
решений

В ГОРОДАХ 
И РАЙОНАХ 
ОБЛАСТИ

ВИКТОРИНА 
ПАМЯТИ

Похоже, что ректору аграрного университета Н.В. Па-
рахину давно хотелось собрать вместе руководите-

лей ведущих предприятий аграрного сектора, промыш-
ленности, строительства, банков, известных предприни-
мателей, ученых, чтобы откровенно обсудить эти пробле-
мы. И разговор получился острый и полезный для всех 
участников. Руководителю департамента экономики об-
ласти Ю.А. Есипову, начальнику главного управления Цен-
тробанка по Орловской области В.Е. Чугунову пришлось 
не раз давать свои комментарии во время разгоревшейся 
дискуссии.

В.Е. Чугунов назвал внушительную сумму: 10 млрд. 
рублей, собираемых на территории нашей области, 
Сбербанк не может разместить на Орловщине и вынуж-
ден размещать в Воронежской, Белгородской областях. 
В нашей области действуют два самостоятельных банка, 
20 филиалов крупнейших банков,85 дополнительных 
офисов. Все это большие ресурсы. Однако банкам 
нужны реальные бизнес-проекты, гарантии возврата 
средств.

(Окончание на 3-й стр.)

КРУГЛЫЙ СТОЛ

Деньги 
для реальной 

экономики
В Орле побывал 

помощник министра 

внутренних дел РФ 

генерал-полковник 

внутренней службы, 

председатель 

Российского совета  

ветеранов органов 

внутренних дел и 

внутренних войск 

И.Ф. Шилов.  Одним из 

пунктов программы его 

пребывания стало  

посещение Орловского 

юридического 

института МВД 

России.

Почему в начале кризиса в западных 

странах стали снижать ставки 

по кредитам, а в России — нет? Почему 

сейчас российские банки, накопившие 

«жирок», сидят на мешках с деньгами, 

а предприятия не могут получить 

кредиты? Эти и другие острые вопросы 

обсуждались в минувшую пятницу на 

круглом столе «Роль банков в развитии 

экономики региона», прошедшим на базе 

ОрелГАУ.

Набрав адрес www.adm.orel.ru 
и  п е р е й д я  п о  с с ы л к е 

«65 лет Великой Победе», по-
сетители сайта могут ознако-
миться с планом основных ме-
роприятий по проведению и 
празднованию юбилея Побе-
ды на территории Орловской 
области и в городе воинской 
славы  Орле,  с публикациями 
в СМИ о ветеранах, а также с 
творчеством фронтовиков.

На портале представлены 
текст указа губернатора Ор-
ловской области от 19 января 
2010 года № 11 «Об Орловс-
ком областном организацион-
ном комитете «Победа», зако-
ны о правах ветеранов. Здесь 
также указаны номера теле-

фонов «горячей линии», по ко-
торым можно получить инфор-
мацию об оказании медицин-
ской помощи, лекарственном 
обеспечении участников Ве-
ликой Отечественной войны.

Лучшим подарком для 
фронтовиков станут слова 
благодарности от родных и 
близких, которые могут это 
сделать на сайте в разделе 
«Поздравь ветерана».

В разделе «История нашей 
Победы» посетители сайта уз-
нают много полезной и инте-
ресной информации о жизни 
Орловщины в годы войны.

Информагентство 
«Орловской правды».

Узнайте о Победе больше!
В канун празднования 65-летия Победы в 

Великой Отечественной войне на портале 

правительства Орловской области начал 

работу специальный раздел, посвященный 

этому знаменательному событию.
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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

ПОКЛОНИМСЯ ВЕЛИКИМ 

ТЕМ ГОДАМ

В День Победы ровно в 19 часов жители России 

на минуту склоняют головы в память 

о погибших в Великой Отечественной войне.

В Орле 60 памятных секунд будет отсчитывать метроном, 

который установят на площади им. В.И. Ленина. Планируется 

акция по спуску на воду венков с зажженными свечами у слия-

ния Оки и Орлика в память о всех погибших в Великой Отечест-

венной войне.

Накануне праздника администрацией города рекомендовано 

убрать все рекламные растяжки и плакаты, размещенные 

на территории Орла, оставив только праздничные.

ОРЛОВСКИЕ УЧЁНЫЕ 

ПОЛУЧИЛИ ГРАНТЫ 

ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ

Подведены итоги одного из наиболее 

престижных отечественных научных 

мероприятий — конкурса на соискание грантов 

Президента Российской Федерации 

для государственной поддержки молодых 

российских ученых — кандидатов наук.

Организаторы конкурса — Совет по грантам Президента 

Российской Федерации и Федеральное агентство по науке 

и инновациям.

В условиях высокой конкуренции были признаны победите-

лями и удостоены грантов Президента Российской Федерации 

двое молодых ученых ОрелГТУ — кандидат наук, доцент 

кафедры «Бухгалтерский учет и налогообложение» финансово-

экономического института ОрелГТУ М.В. Васильева (область 

знаний — общественные и гуманитарные науки) и кандидат 

наук, доцент кафедры «Городское строительство и хозяйство» 

архитектурно-строительного института ОрелГТУ Н.В. Клюева 

(область знаний — технические и инженерные науки).

ВЫСТАВКА ДЕТСКОГО 

ТВОРЧЕСТВА

Вчера в выставочном зале детско-юношеского 

фотохудожественного центра «Ракурс» 

открылась выставка детского творчества, 

посвященная Году учителя.

В ней принимают участие все общеобразовательные учреж-

дения города, а также учреждения дополнительного образова-

ния.

В экспозиции представлены как индивидуальные, так 

и коллективные творческие работы учащихся по таким направ-

лениям, как авиамоделирование, ракетомоделирование, 

судомоделирование, автомоделирование, общетехническое и 

художественно-технологическое конструирование, радиотех-

ническое конструирование, конструирование одежды.

МЛАДЕНЦА ОБНАРУЖИЛИ 

В МУСОРНОМ БАКЕ

Утром в субботу 3 апреля в мусорном баке во 

дворе дома по ул. М. Горького найден 

новорожденный мальчик. Его обнаружила 

местная жительница. Ребенок с общим 

переохлаждением доставлен в областную 

детскую больницу.

Женщина обратилась за помощью к соседям. Они вынесли 

пеленки и теплые вещи, чтобы завернуть младенца, после чего 

вызвали скорую помощь и милицию. Врачи поставили диа-

гноз — общее переохлаждение. В настоящее время решается 

вопрос о возбуждении уголовного дела. Проводится предвари-

тельная проверка обстоятельств произошедшего. Сотрудники 

милиции осуществляют мероприятия по установлению и ро-

зыску матери найденного мальчика.

РОЗЫСК ПРИНЁС 

РЕЗУЛЬТАТЫ

В Орловской области подведены итоги 

межгосударственной комплексной 

оперативно-профилактической операции 

«Розыск».

Операция проходила с 24 по 26 марта и была направлена не 

только на задержание подозреваемых, скрывающихся от орга-

нов внутренних дел, но и на розыск пропавших без вести 

граждан.

В ней принимали участие сотрудники подразделений УВД 

по Орловской области: управления уголовного розыска, 

участковых уполномоченных милиции, ГИБДД и патрульно-пос-

товой службы.

В результате оперативно-розыскных мероприятий было 

задержано 29 преступников, двенадцать из которых находились 

в федеральном розыске и семнадцать — в местном. За время 

операции было установлено местонахождение 23 орловцев, 

родственники которых заявили об их пропаже.

ВРЕМЕННОЕ 

ОГРАНИЧЕНИЕ ДВИЖЕНИЯ
С 1 апреля по 7 мая временно ограничено движение транс-

портных средств по Наугорскому шоссе в районе строитель-

ства памятного знака ветеранам боевых действий, погибшим 

при выполнении воинского долга, в связи с необходимостью 

выполнения земляных работ.

Информагентство «Орловской правды».

-Мы впервые про-
водим совмест-
ное совещание 

судей и судебных приста-
вов, в ходе которого будут 
обсуждаться проблемы ре-
ализации Закона «Об ис-
полнительном производ-
стве», а также практические 
вопросы, возникающие при 
исполнении исполнитель-
ных документов судов об-
щей юрисдикции. Неиспол-
нение судебных решений 
подрывает роль и автори-
тет судебной системы и вы-
зывает обоснованные об-
ращения взыскателей в 
различные инстанции.

— В настоящее время в 
районных судах исполне-
ние судебных решений на-
ходится под пристальным 
вниманием. Тесно взаимо-
действуя с судебными при-
ставами-исполнителями, 
судьи осуществляют посто-
янный контроль за ходом 
исполнения судебных ре-
шений, при необходимости 
помогают им в осуществле-
нии мероприятий по прину-
дительному исполнению 
судебных решений. Все это 
дало свои положительные 
результаты. Кроме того, хо-

чется отметить и тот факт, 
что значительно меньше в 
области стало дел по жало-
бам на действия судебных 
приставов. А это говорит о 
том, что судебные приста-
вы действуют, как правило, 
в рамках Закона «Об испол-
нительном производстве». 
Однако проблемы остают-
ся, и сегодня мы постара-
емся совместно найти от-
веты на самые болезнен-
ные вопросы, — сказала 
Л.Л. Санина.

С большим докладом вы-
ступила начальник отдела 
правового обеспечения 
УФССП России по Орлов-
ской области Т.В. Аксютина. 
В ее выступлении было от-
ражено сразу несколько 
тем. Говоря об обращении 
взыскания на заложенное 
имущество в рамках статьи 
78 Федерального закона 
«Об исполнительном про-
изводстве», а также о воз-
можности обращения взыс-
кания на заложенное иму-
щество на основании ис-
полнительного документа о 
взыскании задолженности 
без вынесения судебного 
акта, Т.В. Аксютина отмети-
ла, что данный вопрос был 

вынесен на обсуждение в 
связи с отсутствием по не-
му единой правовой пози-
ции у сторон исполнитель-
ного производства, пред-
ставителей службы судеб-
ных приставов.

Было отмечено, что про-
блемы возникают именно 
там, где нет судебного ре-
шения. Что делать, если 
банки по многим причинам 
не идут в суд с исковым за-
явлением? Здесь ответ, по-
жалуй, только один: поста-
раться миром решить воп-
рос между взыскателем и 
должником о стоимости за-
ложенного имущества. Но 
тут новая проблема: не 
всегда можно найти долж-
ника. Тем не менее даже в 
таких непростых ситуациях 
исполнение идет, но вот его 
сроки затягиваются, при 
этом банки не всегда гото-
вы предоставить приставам 
все необходимые докумен-
ты для скорейшего обраще-
ния взыскания на заложен-
ное имущество.

Также Татьяна Викторов-
на рассказала о порядке ус-
тановления начальной про-
дажной цены заложенного 
имущества с целью прове-

дения торгов в рамках ис-
полнительного производ-
ства; о практических аспек-
тах применения статьи 446 
ГПК РФ и, в частности, о по-
нятии «предметы обычной 
домашней обстановки и 
о б и х о д а »  г р а ж д а н и н а -
должника, о проблемах об-
ращения взыскания на «до-
м а ш н е е »  и м у щ е с т в о . 
Т.В. Аксютина заметила, что 
особенностью исполнения 
исполнительных докумен-
тов в отношении граждани-
на-должника является уста-
новление запрета на обра-
щение взыскания на прина-
длежащее ему на праве 
собственности имущество, 
перечень которого установ-
лен ст. 446 ГПК РФ. Кроме 
того, при практическом 
применении данной нормы 
права у судебных приста-
вов-исполнителей возника-
ют проблемы, связанные с 
определением понятия 
«предметы обычной до-
машней обстановки и оби-
хода». Отсутствие четкого 
перечня в законе создает 
ситуацию, когда в зависи-
мости от усмотрения су-
дебного пристава-исполни-
теля, а при обжаловании 
его действий — от конкрет-
ных обстоятельств дела то 
или иное имущество не бу-
дет отнесено к предметам 
обычной домашней обста-
новки и обихода. При этом 
позиции судебного приста-
ва-исполнителя и суда по 
вопросу возможности об-
ращения взыскания на та-
кое имущество не всегда 
совпадают.

— В судах дел по жало-
бам граждан на действия 
судебных приставов об ис-
ключении из описи домаш-
него имущества очень ма-
ло. А чтобы избежать воз-
можных проблем, пожалуй, 
будет целесообразным 

описывать все имущество 
должника, а потом — на что 
конкретно наложен арест. 
Тогда суд сможет четко оп-
ределить, что у человека 
есть, а что будет впослед-
ствии продано, — заметила 
заместитель председателя 
облсуда Л.Л. Санина.

Также Т.В. Аксютина рас-
сказала о трудностях, воз-
никающих при обращении 
взыскания на денежные 
вклады гражданина-долж-
ника. Здесь судьи не дали 
однозначного ответа, под-
черкнув, что в таких случаях 
нужно исходить из конкрет-
ных обстоятельств дела.

На совещании говорили 
также и о порядке исполне-
ния исполнительных доку-
ментов судов общей юрис-
дикции в части взыскания 
денежных средств с граж-
дан, являющихся индивиду-
альными предпринимате-
лями, при проведении про-
цедур банкротства, обсуж-
дали и другие вопросы. 
Примечательно, что сове-
щание прошло конструк-
тивно, стороны активно 
дискутировали, высказыва-
ли свои точки зрения. А как 
результат — по многим воз-
никающим вопросам были 
найдены решения.

Подводя итоги совеща-
ния, исполняющая обязан-
ности руководителя УФССП 
России по Орловской обла-
сти Е.Ф. Бывшева отмети-
ла:

— Сегодня нам удалось 
разрешить многие пробле-
мы. И наша встреча не пос-
ледняя.  Мы планируем 
встречаться регулярно и 
вместе обсуждать наболев-
шие вопросы. Уверены, что 
такие встречи будут спо-
собствовать более опера-
тивному исполнению су-
дебных решений, и как 
следствие — повышению в 
обществе авторитета су-
дебной власти и службы су-
дебных приставов.

Дина ЯГУПОВА.
Помощник 

председателя
Орловского 

областного суда, 
советник юстиции 3-го 

класса.

ПРАВО

Исполнительное производство: 
проблемы и поиск решений

Граждане и организации, обратившись в суд за защитой своих 

законных прав и интересов и имея на руках судебное решение 

в свою пользу, справедливо полагают, что оно должно быть 

исполнено в самое ближайшее время. Однако на практике так 

происходит не всегда. Так какие же трудности возникают при 

исполнении судебных решений? И как решить эти проблемы? 

Именно об этом говорили на совещании, которое состоялось 

в Северном районном суде города Орла в минувший четверг. 

Инициатором его проведения выступило Управление 

Федеральной службы судебных приставов России по Орловской 

области, в нем также приняли участие председатели районных 

судов области. Вела совещание заместитель председателя 

Орловского областного суда по гражданским делам Л.Л. Санина. 

Открывая совещание, Людмила Леонидовна отметила:

На днях состоялось 

первое пленарное 

заседание нового 

состава общественного 

совета при УВД 

по Орловской области.

С приветственным словом 
к собравшимся обратился на-
чальник УВД по Орловской об-

ласти Ю.Н. Савенков. Он высоко 
оценил деятельность обществен-
ного совета по повышению качества 
работы милиции, развитию гласно-
сти и открытости органов внутрен-
них дел. Юрий Николаевич подчерк-
нул, что работа общественного со-
вета позволила укрепить взаимо-

действие милиции с общественны-
ми, религиозными организациями, 
средствами массовой информации, 
повысить авторитет, культурное 
и общественно-политическое про-
свещение сотрудников внутренних 
дел. Он пожелал членам обществен-
ного совета больших успехов в их 
плодотворной работе.

Затем собравшиеся приступили 
к рассмотрению вопросов, включен-
ных в повестку дня пленарного засе-
дания. Были избраны председатель, 
заместитель и секретарь общест-
венного совета. Председателем об-
щественного совета был избран Ва-
лерий Васильевич Бубнов — дирек-
тор областной публичной библиоте-
ки им. И.А. Бунина, его заместите-
лем — Александр Николаевич Тихо-
нов — главный редактор газеты «Ор-
ловская правда», секретарем — Ма-

рия Александровна Шакина — на-
чальник отделения информации 
и общественных связей УВД по Ор-
ловской области.

Участники пленарного заседа-
ния утвердили план мероприятий 
общественного совета на 2010 год. 
В ходе пленарных заседаний, кото-
рые проходят ежеквартально, пла-
нируется обсудить актуальные воп-
росы для нашего общества: борьба 
с преступностью, обеспечение без-
опасности дорожного движения, 
совместная деятельность общест-
венного совета и кадровых подраз-
делений ОВД по психологическому 
обеспечению сотрудников мили-
ции и другие.

Члены общественного совета 
примут участие в различных акци-
ях, спортивных соревнованиях, на-
правленных на популяризацию 
деятельности сотрудников мили-
ции. Большое внимание в плане 
уделено подготовке и празднова-
нию 65-й годовщины Великой По-
беды. Будут проведены круглый 
стол на тему «Вклад сотрудников 
орловской милиции в Победу в Ве-
ликой Отечественной войне», ак-
ция «Вахта памяти», поздравление 
ветеранов Великой Отечественной 
войны.

Большое беспокойство в обще-
стве вызывает проблема алкоголи-
зации населения. Этот вопрос был 
включен в повестку дня пленарного 
заседания. С докладами о формах 
и методах участия общественного 
совета в противодействии алкого-
лизации населения в рамках про-

граммы «За здоровый образ жиз-
ни» выступили заместитель началь-
ника Управления организации дея-
тельности участковых уполномо-
ченных милиции и подразделений 
по делам несовершеннолетних 
УВД по Орловской области В.А. Со-
лохин, члены общественного сове-
та В.С. Пукаев и Ю.М. Шаруненко 
и другие.

В.А. Солохин отметил, что соци-
альный ущерб от алкоголизма ог-
ромен. Распадаются семьи, растет 
количество беспризорных детей, 
происходит деградация личности 
и общества в целом.

В 2009 году, по данным Орловс-
кого областного наркодиспансера, 

на диспансерном 
учете и профилакти-
ческом наблюдении 
врачей психиатров-
наркологов находи-
лось 14474 челове-
ка, у которых выяв-
лены такие заболе-
вания, как алкого-
лизм, наркомания 
и токсикомания.

Особую озабо-
ченность вызывает 
тот факт, что около 
трети рынка алкого-
ля составляет неза-
к о н н ы й  о б о р о т 
крепких спиртных 
напитков домашней 
выработки (само-
гон),  суррогаты, 
технический алко-
голь. В 2009 году 
ОВД выявлено 67 
преступлений, пре-
дусмотренных ст. 
238 УК РФ («Произ-
водство, хранение, 
п е р е в о з к а  л и б о 
сбыт продукции, не 

отвечающей требованиям безопас-
ности»); 607 граждан — торговцев 
самогоном были привлечены к ад-
министративной ответственности. 
А в этом году за первые три месяца 
наказано 177 самогонщиков. Вот 
только наказание за этот вид пра-
вонарушения слишком мягкое — 
лица, осуществляющие торговлю 
самогоном на профессиональной 
основе, компенсируют свои убытки 
за несколько дней.

В феврале этого года Управлением 
внутренних дел на основе анализа 
правоприменительной практики в об-
ластной Совет народных депутатов 
направлены предложения о внесении 
изменений и дополнений в Закон Ор-
ловской области «Об ответственности 
за административные правонаруше-
ния». Предлагается увеличить мини-
мальный размер штрафа до двух ты-
сяч рублей, ужесточить ответствен-

ность при повторном правонаруше-
нии, установить ответственность за 
изготовление и хранение самогона 
без цели сбыта. В настоящее время 
предложения милиции находятся 
в стадии рассмотрения.

Выступивший на заседании 
В.С. Пукаев считает, что основная 
причина алкоголизации населения 
в специально созданной сверхдо-
ступности алкоголя. Спиртное те-
перь можно купить в любое время 
дня и ночи, в любом ассортименте. 
Причем если сравнить нынешнюю 
стоимость водки с ее стоимостью 
в советские времена (в сопостави-
мых ценах), то сегодняшняя пол-
литровка примерно в семь раз де-
шевле.

Анализ данных о негативном 
влиянии потребления спиртных на-
питков на жизнь общества показы-
вает, что Россия вступила в фазу, 
когда алкогольная ситуация стала 
создавать реальную угрозу ее на-
циональной безопасности. Необ-
ходимо введение монополии госу-
дарства на производство и реали-
зацию спиртосодержащих продук-
тов, постепенно уменьшать произ-
водство и реализацию всех видов 
алкоголя, продавать спиртное 
только в специализированных ма-
газинах в определенное время. Но 
одними административными мера-
ми эту проблему не решить. Обще-
ство все отчетливее осознает, что 
не может быть сильного государ-
ства без духовного и физического 
здоровья населения, считает Юрий 
Михайлович Шаруненко.

В июне прошлого года на засе-
дании Президиума Правительства 
Российской Федерации была одоб-
рена «Стратегия развития физиче-
ской культуры и спорта в Россий-
ской Федерации до 2020 года», ос-
новной целью которой является со-
здание условий, обеспечивающих 
гражданам России возможность 
регулярно заниматься физической 
культурой и спортом, вести здоро-
вый образ жизни и повышать ста-
тус России как спортивной держа-
вы. Пока же наши успехи в спорте 
высших достижений и в физиче-
ской культуре довольны скромны, 
как и в противодействии алкоголи-
зации населения.

В обсуждении этой актуальной те-
мы приняли участие практически все 
члены общественного совета. Ведь 
действительно настало время бить 
тревогу! Всем обществом необходи-
мо подняться на борьбу с этим страш-
ным злом, каким является алкого-
лизм, ради будущего наших детей — 
ради будущего России.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Заседание общественного совета 
при УВД по Орловской области

АКТУАЛЬНАЯ ТЕМА Совещание 
в администрации области

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

По сравнению с указанным периодом поголовье 
свиней увеличилось на 4 % в личных подсобных и на 
1,4 % в коллективных (фермерских) хозяйствах. 
Численность овец и коз возросла на 9 %.

А.П. Козлов отметил, что в целом зимний стой-
ловый период содержания скота животноводче-
ский комплекс региона завершает успешно. Важ-
но обеспечить качественные условия для паст-
бищного содержания животных. «Наравне с орга-
низацией сева эта работа является важнейшей 
задачей хозяйств», — сказал губернатор.

Глава региона высказал резкую критику в ад-
рес глав органов местного самоуправления, до-
пускающих сокращение поголовья крупнорогато-
го скота на возглавляемых ими территориях.

Органам власти поручено применять все закон-
ные методы воздействия на руководителей хозяйс-
твующих структур с целью недопущения снижения 
численности, прежде всего, крупнорогатого скота. 
В этой работе следует активно опираться на подде-
ржку прокуратуры, органов внутренних дел.

Департаменту сельского хозяйства поручено 
провести совещание с главами районов, вырабо-
тать совместные предложения по сохранению пого-
ловья скота в хозяйствах всех форм собственности.

С информацией о паводковой ситуации 

на территории области выступил временно ис-
полняющий обязанности первого заместителя на-
чальника Главного управления МЧС России по Ор-
ловской области В.Н. Лысак.

По данным областного центра по гидрометео-
рологии и мониторингу окружающей среды, пик 
половодья на территории области пройден 30—
31 марта. Идет снижение уровня воды в реках. 
Подтопления социально значимых объектов 
и объектов экономики не произошло. Остаются 
подтопленными 15 низководных мостов.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губернатор 
поручил соответствующим органам государствен-
ной власти региона во взаимодействии с Главным 
управлением МЧС России по Орловской области 
и руководителями органов местного самоуправле-
ния провести обследование низководных мостов, 
подвергшихся подтоплению. Там, где это необходи-
мо, следует осуществить ремонтные работы.

С информацией о работе областного оргко-

митета «Победа» по подготовке к празднова-

нию 65-летия Победы в Великой Отечествен-

ной войне 1941—1945 годов выступил замести-
тель председателя правительства области, руко-
водитель блока социального развития В.В. Поля-
ков.

По состоянию на 1 апреля в области прожива-
ют 2940 ветеранов Великой Отечественной войны 
и 5433 вдовы фронтовиков.

Решены вопросы, связанные с организацией 
выезда ветеранов к местам проведения празд-
ничных мероприятий 9 мая, их сопровождением 
и экипировкой.

Объявлен открытый аукцион на право заключе-
ния госконтракта на поставку комплектов верхней 
одежды в количестве 377 штук для ветеранов об-
ласти, желающих принять участие в торжествах 
в Орле и других городах России.

До 15 апреля завершится углубленный меди-
цинский осмотр ветеранов.

К 1 мая будут приведены в надлежащее со-
стояние воинские захоронения и памятные знаки.

В конце апреля и первой половине мая через 
Орловскую область пройдет ряд международных 
легкоатлетических и автопробегов, посвященных 
юбилею Победы.

С информацией выступил также заместитель 
губернатора и председателя правительства обла-
сти — руководитель аппарата губернатора и пра-
вительства области И.Ю. Гармаш.

Подводя итоги обсуждения вопроса, губерна-
тор подчеркнул, что все мероприятия, запланиро-
ванные в рамках 65-летия Победы в Великой Оте-
чественной войне, должны быть проведены на са-
мом высоком уровне.

Финансовые ресурсы выделены в необходи-
мом объеме. Поэтому следует качественно и в ус-
тановленные сроки исполнить все данные ранее 
поручения. Нельзя допустить бюрократических 
проволочек в решении каких-либо вопросов.

«Не должен остаться без внимания ни один ве-
теран. Это общая задача всех органов власти», — 
сказал А.П. Козлов.

Блоку социального развития следует держать 
на постоянном контроле вопрос принятия на фе-
деральном уровне нормативного акта об обеспе-
чении жильем всех нуждающихся ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны, а также своевремен-
ного и полного перечисления на Орловщину фе-
деральных средств на указанные цели.

С информацией о ходе ремонта областных 

дорог выступила начальник ОГУ «Орелгосзаказ-
чик» Л.Г. Монина.

Дорожные отделы приступили к проведению 
ямочного ремонта. С установлением благоприят-
ных погодных условий подразделения приступят 
к ремонту дорог т.н. «большими картами».

Необходимые финансовые лимиты доведены, 
торги на право выполнения подрядных работ осу-
ществлены.

По решению Росавтодора, области будет пре-
доставлен дорожный кредит в сумме 146 млн. 
рублей.

А.П. Козлов потребовал проведения оператив-
ного и качественного ремонта автодорог. Кроме 
того, было рекомендовано усилить работу с фе-
деральным центром по привлечению дополни-
тельных средств на улучшение состояния дорог.

Плановым на совещании был рассмотрен 

вопрос об организации и проведении в обла-

сти общероссийской акции «Дни защиты 

от экологической опасности» и экологическо-

го двухмесячника.

По информации начальника управления «Орел-
облэкоконтроля» Н.В. Вышегородских, с 5 апреля 
по 5 июня проводится экологический двухмесяч-
ник. Всероссийский экологический субботник за-
планирован на 10 апреля. В Орле месячник про-
водится с 1 апреля по 1 мая. Городской субботник 
состоится 24 апреля.

В «Днях защиты от экологической опасности» 
планируется участие большого количества моло-
дежи.

Подводя итоги обсуждения, губернатор под-
черкнул, что в экологическом субботнике должны 
принять участие все трудовые коллективы регио-
на, в т.ч. частные предприятия.

Главам администраций городов и районов реко-
мендовано организовать активную работу по благо-
устройству возглавляемых ими территорий. За кон-
кретными исполнителями нужно закрепить терри-
тории, объекты, обеспечить ликвидацию всех не-
санкционированных свалок и принять меры к пре-
дотвращению их повторного образования.

Особое внимание обращено на необходимость 
благоустройства всех воинских захоронений и ме-
мориалов.

«Содействие в решении вопросов, связанных 
с проведением экологического двухмесячника 
в районах, должны оказывать члены правитель-
ства области, закрепленные за районами», — от-
метил А.П. Козлов.

В совещании приняли участие председатель 
областного Совета народных депутатов И.Я. Мо-
сякин, главный федеральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов.

Пресс-служба губернатора.
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В самом просторном каби-
нете администрации Тру-
новского сельского по-

селения приезда журналистов 
уже ждали. Рассказать о своих 
бедах и проблемах сюда при-
шли и ветераны хозяйства, от-
давшие ему не один десяток 
лет своей жизни, и еще моло-
дые животноводы, матери се-
мей с малолетними детьми, 
вдруг нежданно и негаданно 
оставшиеся без работы, а зна-
чит, и без средств к существо-
ванию. Потерять работу в наше 
время и в городе большая про-
блема, а в далеком, глубинном 
селе, где, кроме фермы, вооб-
ще нет никакого производства 
и даже в райцентр автобус 
лишь дважды в неделю ходит, 
это целая трагедия.

Разговор идет трудно, по-
рой излишне эмоционально, но 
уж очень много  вопросов, на 
которые пока не спешат дать 
ответ районные власти и пра-
воохранительные органы, на-
копилось у людей. Присутст-
вующие на этой встрече на-
чальник отдела сельского хо-
зяйства и продовольствия ад-
министрации Краснозоренско-
го района А.Н. Внуков и глава 
Труновского сельского поселе-
ния (кстати, ветеран этого 
сельхозпредприятия) В.А. Под-
колзин, что-то записывают, 
обещают довести просьбы и 
требования бывших работни-
ков ОАО до руководства рай-
она, милиции и прокуратуры. В 
свою очередь обращаются к се-
лянам с просьбой набраться 
терпения и не спешить с прода-
жей земельных долей, объяв-
лениями о скупке которых окле-
ены в поселке двери всех «об-
щественных» мест, от самой 
сельской администрации до 
последнего магазина, кстати, 
принадлежащего семейству 
почти 20 лет возглавлявшего 
«Труновское»  С.П. Верховцева.

Рассказывает председатель 
совета директоров ОАО «Тру-
новское», много лет подряд 
проработавшая здесь главным 
бухгалтером, В.А. Вишнякова. 
Бомба под бывший совхоз 
«Труновский» была заложена 
еще в начале 90-х, когда после 
череды реорганизаций это, 
еще недавно государственное, 
предприятие по предложению 
его директора С.П. Верховцева 
стало коллективно-частным, то 
есть открытым акционерным 
обществом. Согласно прове-
денной оценке  движимого и 
недвижимого имущества, всю 
полученную сумму перевели в 
рублевые акции, которых ока-
залось 434 тысячи штук. Между 
новоявленными акционерами 
их распределяли с учетом зар-
платы и трудового стажа, но-
минально, списочно, то есть 
без выдачи какого-либо доку-
мента. Во всем остальном 
жизнь хозяйства и далее про-
текала в прежнем русле, и уже 
через небольшое время почти 
никто и не помнил о том, что он 
является не только простым 
«колхозником», но еще и акци-
онером, которому принадле-
жит определенное число неких 
виртуальных акций. 

Ветераны вспоминают, что  
еще добрый десяток лет дела в 
«Труновском» шли неплохо, оно 
развивалось, а в начале 2000-х 
годов даже выкупило имуще-
ство соседнего захиревшего 
хозяйства КП «Ключиковское», 
перевело на себя и аренду клю-
чиковской земли. Но тем вре-
менем  над нашим орловским 
селом опять подули ветры «гло-
бальных» перемен, вместо при-
вычных традиционных сельхоз-
предприятий  стали создавать-
ся новоиспеченные агрофир-
мы, детища областных агро-
холдингов. Вслед за «Орлов-
ской Нивой» и «Агрокомбина-
том» в районы двинулась и пер-
вая волна частных инвесторов.  

Где-то с 2004 года ОАО «Тру-
новское» начинает активно со-
трудничать с орловской пред-
принимательницей А.Н. Винни-
ковой. Вместе с Верховцевым 
и еще рядом физических и 
юридических лиц она учрежда-
ет и регистрирует в Краснозо-
ренском районе ЗАО «Ключи-
ки», которое и берет в аренду 
земли и имущество акционер-
ного общества «Труновское». 
10 тысяч гектаров сельхозуго-
дий, производственная база и 
животноводство бывших двух 
крупных сельскохозяйственных 
предприятий уходят под управ-
ление фактически новых лю-
дей, хотя формально генераль-
ным директором как новой 
структуры, так и юридически 
сохраняющегося ОАО «Трунов-

ское» остается все тот же Вер-
ховцев.

На двух стульях сидел руко-
водитель, сразу на двух хозяев 
работал и весь коллектив: фор-
мально числясь работниками 
ОАО «Труновское», его механи-
заторы и доярки производили 
продукцию для... ЗАО «Ключи-
ки». В тонкости отношений и 
взаиморасчетов двух структур 
мало кто вникал, тем более что 
первые два года дела шли не-
плохо, производство даже под-
росло по сравнению с прежни-
ми временами. 

Но в 2007-м положение ста-
ло в корне меняться. Выясни-
лось, что инвестору нечем по-
гашать 16-миллионный кредит, 
поручителем которого в банке 
как руководитель «Ключиков» 
выступил С.П. Верховцев. Бо-
лее того, Винникова неожидан-
но заболевает, и все тяготы по 
возврату кредита и выплате 
процентов ложатся  на сель-
хозпредприятие. Винникова 
все же успевает найти трунов-
цам  нового инвестора —  воро-
нежского предпринимателя 
И.В. Илларионова. Пришел он 
в аграрный бизнес с деньгами 
и вроде бы серьезными наме-
рениями, но начал с нового 
витка реорганизационной уп-
равленческой канители. 
Руководителем ЗАО «Клю-
чики» назначается приве-
зенный новым инвесто-
ром К.Л. Ильин. Над этим 
предприятием иницииру-
ется процедура банкрот-
ства, а принадлежащее 
ему основное имущество 
выкупается зарегистриро-
ванным то ли во Влади-
мирской, то ли в Воронеж-
ской областях ООО «Га-
рант» — уже второй над-
стройкой над единствен-
ным реально работающим 
на своей земле и на когда-
то своих фермах коллек-
тивом ОАО «Труновское». 

Илларионов вкладыва-
ет в уже собственное про-
изводство определенные 
средства, закрывает накоплен-
ные ранее долги по зарплате. 
Он здесь уже хозяин всего, кро-
ме «Труновского» и арендуе-
мой им земли. 

Взять власть и в «Трунов-
ском» оказалось несложно. Как 
рассказывают бывшие и ны-
нешние акционеры этого сель-
хозпредприятия, скупкой ак-
ций занимались непосредст-
венно С.П. Верховцев и дове-
ренные люди Илларионова. Ез-
дили по домам, уговаривали 
работников, и в первую оче-
редь ветеранов, продать ак-
ции. Показывали им списки с 
количеством акций, принадле-
жащих каждому, тут же запол-
няли договор на продажу. За 
каждую акцию номиналом в 
один рубль платили, как вспо-
минают ветераны, около 50 ко-
пеек. На долю самых «крутых» 
семей, где акционерами  сразу 
несколько человек числилось, 
за все акции по 2—3 тысячи 
рубликов пришлось. 

Хоть копейки, но заплатили 
за виртуальные акции, к тому 
же обещали, что в хозяйстве 
будет сохранено все производ-
ство, все рабочие места, но-
вым же собственникам станет 
проще кредиты выбивать. Вот 
и поддались многие на уговоры 
своего многолетнего руково-
дителя.

На чью мельницу уже тогда 
лил воду Верховцев, выясни-
лось позже, когда в составе аф-
филированных лиц акционер-
ного общества кроме самого 
С.П. Верховцева и его сына-
студента Ю.С. Верховцева в 
июле 2009 года числился уже и 
И.В. Илларионов с принадле-
жащими лично ему 63,75 про-
цента обыкновенных акций, то 
есть контрольным пакетом ОАО 
«Труновское». Умножим общее 
количество акций — 434 тыся-
чи на 50 копеек, и получится, 
что всего за 217 тысяч «Трунов-
ский» покупался. Так что сов-
сем смешные деньги пришлось 
выложить Илларионову за свои 
63 процента акций, чтобы стать 
почти единоличным владель-
цем еще недавно одного из 
крупнейших хозяйств района. 

Сейчас рассказывают, что 
переходило «Труновское» под 
Илларионова, дескать, без со-
гласования с районным руко-
водством. Делалось это чуть ли 
не в тайне, хотя верится в это с 
трудом. Может, и скрывал Вер-
ховцев, но на месте был глава 
сельского поселения, кстати, 
тоже акционер. Так что выход 
на районную власть все равно 
имелся, но если ответной реак-
ции не последовало, значит, и 

благословение все же, по-ви-
димому, было. 

Превратившись фактически 
в частное предприятие,  ОАО 
«Труновское» без особых кол-
лизий отрабатывает 2008 и 
2009 годы. В ноябре 2009-го 
его руководство оформляет в 
ливенском отделении Сбер-
банка кредит на 12 миллионов 
рублей под оборотные сред-
ства. Как утверждает бывший 
главбух В.А. Вишнякова, эти 
деньги, поступившие на рас-
четный счет сельхозпредприя-
тия, уже на следующий день 
финансовый директор Н.Ф. Са-
зонова, «рекомендованная» на 
эту должность И.В. Илларионо-
вым, перегоняет в другую об-
ласть на счета ОАО «Завод 
«Водмашоборудование», веду-
щим акционером которого яв-
ляется все тот же Илларионов, 
якобы за удобрения, дизтопли-
во и другие ресурсы, которые в 
«Труновское» так и не посту-
пили. 

И только эта «капля» пере-
полнила чашу терпения работ-
ников хозяйства, к тому же 
именно в эти дни решалась и 
судьба единственной еще ос-
тающейся у них собственности 
— земельных долей. В «Трунов-
ском» уже фактически были за-
вершены межевание и поста-
новка на кадастровый учет 

арендуемых земель сельскохо-
зяйственного назначения, ос-
тавалось только провести гос-
регистрацию собственности и 
переоформить договоры арен-
ды на срок с одного года, как 
это было принято в еще пре-
жнем акционерном обществе, 
на значительно более длитель-
ный срок. В этом случае арен-
датор получал и право  оформ-
ления земли в залог под полу-
чение новых кредитов, а зна-
чит, в случае невыплаты креди-
та эта земля уже могла бы пе-
рейти в собственность банка. 
Лишь тогда труновцы поняли, 
что они остаются вообще без 
ничего — без своего хозяйства, 
которое сами и продали за ко-
пейки, а теперь и без земли, 
которая может уйти совсем 
бесплатно. По заявлениям вла-
дельцев долей, госрегистра-
ция земельных участков была 
прервана. Труновцы категори-
чески отказали инвестору в 
длительном сроке аренды зем-
ли с правом оформления ее в 
залог. 

В ноябре 2009 года сделав-
шего свое дело Верховцева пе-
ревели на другую должность, а 
всеми делами в «Труновском» 
стал заправлять новый руково-
дитель С.И. Зубков. Работни-

кам хозяйства перестали вы-
плачивать заработную плату. 
Напоследок инвестор решил 
хлопнуть дверью погромче. 
«Нет мне земли, — решил он, 
— нет и вам хозяйства». Под-
считав все свои вложения в 
«Труновское», банковский кре-
дит, инвестор начинает выво-
дить средства из хозяйства. 
Для погашения кредитных до-
говоров из «Труновского» вы-
возятся зерно, молодняк круп-
ного рогатого скота. В январе 
текущего года наступила оче-
редь продажи остального пого-
ловья — свиней, лошадей, а за-
тем и дойного стада.

Как рассказывают животно-
воды, скот увозили с ферм без 
взвешивания, он отписывался 
по совсем смешным ценам: 
так, более 200 свиней были 
оценены всего в 500 тысяч руб-
лей. При  этом основное пого-
ловье вывозилось ночами, 
фактически тайно. В феврале 
из бухгалтерии и кассы хозяй-
ства таинственным образом 
исчезают все финансовые и 
бухгалтерские документы за 
последние три года, в том чис-
ле ведомости на выдачу за-
рплаты. 

12 февраля все были ошара-
шены новым сообщением. Из 
местной налоговой инспекции 
пришло сообщение, что ОАО 

«Труновское» снято с налого-
вого учета, а его правопреем-
ником является некая органи-
зация, зарегистрированная, 
как выяснилось позже, с боль-
шими нарушениями в г. Воро-
неж. Всем работникам, а на 
1 февраля 2010 года в хозяй-
стве числилось около сотни ра-
ботающих, в связи с его реор-
ганизацией предложили уво-
литься при этом, но не по со-
кращению штатов, как того тре-
бует законодательство, а по 
собственному желанию. Тем, 
кто не стал писать подобных 
заявлений, ссылаясь на отсут-
ствие якобы пропавшей печа-
ти, не выдавали трудовые 
книжки. Соответственно люди 
не могли встать на учет как без-
работные, претендовать на оп-
ределенные социальные вы-
платы.

В начале марта, когда оче-
редь дошла до вывоза из скла-
дов последнего зерна,  люди 
наконец-то всколыхнулись, вы-
звали в село милицию, все 
районные службы. Перекрыли 
дорогу и выдвинули требова-
ние: «Пока не погасите хотя бы 
долги по зарплате, зерно из хо-
зяйства не выпустим». Один 
миллион рублей на зарплату 
покупатель зерна все же при-
вез. Но это единственное, что 
смогли отстоять на сегодняш-
ний день труновцы. О положе-
нии дел на бывшем сельхоз-
предприятии знают в районе и 
области, соответствующие за-
явления о многочисленных на-
рушениях законодательства 
написаны и в милицию, и в про-
куратуру, однако о том, как 
идет их рассмотрение, здесь 
пока никто не знает.

Люди сидят без зарплаты, 
без денег, но пока со своей 
землей. Но и на нее нашлись 
уже новые претенденты.  От 35 
тысяч до 60 тысяч за долю, в 
зависимости от количества 
гектаров, предлагают им поку-
патели. Действуют они якобы 
от лица известной (на уровне 
интернет-сайта) компании, 
представители которой, одна-
ко, на день нашего приезда в 
поселок Ключики в районе о 
своих намерениях еще никому 
не докладывали. 

Лишившиеся своего сель-
хозпредприятия и работы, мно-
гие здесь просто не знают, что 
им делать дальше. Трое ма-
леньких детей у бывшей дояр-
ки М.Г. Исаевой, растут дети и в 
семьях других животноводов, 
механизаторов; на что содер-
жать их, чем кормить — теперь 
главная ежедневная забота ро-
дителей. 

Несколько поколений селян 
трудились на благосостояние 
своего хозяйства и свое собст-
венное. Да, они ошиблись, про-
дав — фактически отдав — его 
инвестору, и потеряли в ре-
зультате почти все. Сейчас они 
требуют одного — проверки  
законности всех последних 
действий новых хозяев «Тру-
новского» — от распоряжения 
последним кредитом до уволь-
нения  всех работников. Сде-
ланного не вернешь, но восста-
новить законность просто не-
обходимо; и чем раньше сде-
лают это в Краснозоренском 
районе, тем спокойнее будет 
обстановка в крупном сель-
ском поселении.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

В ГОРОДАХ И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Захват крупного сельскохозяйствен-

ного предприятия «Труновское», по 

мнению многих в Краснозоренском 

районе, был совершен в классических 

традициях завладения чужой собст-

венностью, зародившихся еще на заре 

полукриминальной приватизации 

90-х. Здесь, в далекой даже по мас-

штабам нашей области глубинке, 

никто даже и не предполагал, что 

подобное — «несанкционированный» 

увод собственности в чужие руки — 

возможно и в отношении коллектив-

ных сельхозпредприятий, имущество 

которых наживалось нелегким трудом 

нескольких поколений местных «кол-

хозников», и в отношении главного 

крестьянского достояния — пахотной 

земли. Вроде бы в благих целях (как 

поясняло новое руководство, для 

инвестирований в развитие сельхозп-

роизводства) скупали на корню хозяй-

ство, но вот финал этого передела 

почему-то оказался также традицион-

ным — остановка и развал производ-

ства, распродажа основного имуще-

ства. 

Чуть было не лишились труновцы и 

своего последнего, но главного досто-

яния — земли сельскохозяйственного 

назначения, но хотя бы на этом этапе 

вовремя (и то далеко не все) останови-

лись, пока уберегли ее. Но опять покоя 

нет: налетели «черные риелторы» 

— так и рвут ее из-под ног крестьян. 

Но обо всем по порядку.

Труновский передел
Кипят эмоции в администрации сельского поселения, где собрались бывшие работники «Труновского».

Сразу трое животноводов из одной семьи — Е.Г. Кожухова 
и ее дочери Марина и Ольга — лишились работы 

после закрытия фермы.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

 Деньги-то в банках есть, но… Как показы-
вает практика реализации амбициозного про-
екта компании «Эксима» по созданию нацио-
нального генетического центра по свиновод-
ству в Орловской области, даже реальный биз-
нес-проект может испытывать серьезные 
трудности с финансированием. Генеральный 
директор ООО «Знаменский селекционно-гиб-
ридный центр» Е.Н. Климова на круглом столе 
выплеснула свою боль: когда наступил кризис, 
выявилась проблема непартнерских отноше-
ний между реальным сектором экономики и 
банковской сферой. Компании пришлось со-
кратить количество работающих на ряде своих 
предприятий (сокращения не коснулись толь-
ко Орловской области), а банки в это время, 
говорила Елена Николаевна, вдвое увеличили 
залоговую базу и подняли ставку с 9 до 17%. 
«Чтобы получить кредит даже под хороший 
проект, нужно столько ходить», — продолжала 
она. «Ребята, я вам завидую, — обращалась 
она к банкирам, — у вас деньги не испортятся, 
как мясо. Они как лежали, так и лежат…».

 Генеральный директор ООО «Стройинвест-
Центр» Н.И. Кочко рассказывал, как попытался 
убедить председателя Центрально-Чернозем-
ного банка Сбербанка РФ в порядке экспери-
мента понизить ставки ипотечных кредитов до 
9%. Не удалось: деятельность банков жестко 
зарегламентирована. 

 Генеральный директор ОАО «Гамма» 
А.И. Гапонов вспомнил, что когда он был депу-
татом облсовета, то были разработаны и дейс-
твовали законы о поддержке промышленно-
сти, об инвестициях, инновациях, которые поз-
воляли нашей области развивать производ-

ство. В трудное время после кризиса 1998 го-
да предприятия получали льготные кредиты. 
Почему бы сейчас не создать областной фонд 
для реализации в нашей области 20—30 ин-
вестиционных проектов? И тогда можно будет 
запускать сахарные, цементные заводы, со-
здавать другие производства. Генеральный 
директор ООО «Реал Моторс» В.П. Бутусов 
предложил создать региональный банк, кото-
рый бы работал с учетом интересов экономики 
нашей области.

 Разговор за круглым столом продолжался 
почти три часа. Отвечая на вопросы, поднятые 
на выступлениях участников, Ю.А. Есипов сооб-
щил, что сейчас правительством области разра-
батываются программы поддержки промышлен-
ности, других отраслей народного хозяйства. И 
привел несколько цифр. Минимальный объем 
средств, который необходим для поддержки 
промышленности, превышает 500 млн. рублей. 
А в прошлом году областной бюджет недополу-
чил налогов на 1 млрд. 300 млн. рублей. 

 Ю.А. Есипов сказал, что поддерживает про-
звучавшее за круглым столом предложение о 
создании совещательного органа при прави-
тельстве области по развитию экономики. Он 
также поддержал идею создания фонда взаи-
мопомощи промышленных предприятий обла-
сти. Предприятия могли бы, по его мнению, 
вложить в этот фонд средства и поддерживать 
друг друга. Правительство Орловской обла-
сти, со своей стороны, тоже могло бы вложить 
в этот фонд средства. Вот только найдется ли 
в нашей области достаточно предприятий, го-
товых вложить деньги в этот фонд? 

Л. ОРЛОВА.

Фото Андрея САСИНА.

Начала свой профессио-
нальный путь будущий 

следователь с того, что полу-
чила специальность юриста 
в Воронежском государствен-
ном университете. Когда при-
шло время место работы вы-
бирать, сомнений не было — 
милиция. Молодая девушка 
чувствовала в себе силы и уве-
ренность. Хотелось применить 
полученные знания на благо 
людям. Да и к тому же были 
у Веры Петровны друзья в этой 
структуре — оперативники 
из отдела розыска. Именно 
благодаря их рассказам о по-
гонях и расследованиях Вера 
Петровна уже любила свою бу-
дущую профессию.

Так, с 1 августа 1977 года 
Вера Петровна Хомяковская 
назначена следователем 
в ОВД по городу Ливны и Ли-
венскому району.

Почти сразу же молодой 
специалист включился в рабо-
ту. При расследовании перво-
го дела Вере Петровне при-
шлось работать с особо опас-
ным рецидивистом. А дело бы-
ло так. В селе Здоровец в мес-
тном магазине совершили 
грабеж. Злоумышленник по-
живился спиртным. В ходе оп-
роса выяснилось, что прода-
вец знала грабителя. Мужчину 
задержали. Он оказался ранее 
судимым. Сначала любитель 
спиртного не признавался 
в содеянном. Хомяковская 
собрала необходимые доказа-
тельства, подготовила и на-
правила материалы дела в суд. 
Мужчине определили наказа-
ние — три с половиной года 
лишения свободы.

Долгое время Вера Петров-
на занималась расследовани-
ем дел имущественного ха-
рактера. Но были в ее практи-
ке и другие дела. Не во всех 

семьях жизнь складывается 
гладко. Так было и у супругов 
Н. Муж Юрий — средних лет 
и достаточно сильный физи-
чески мужчина — постоянно 
избивал свою жену. Чтобы 
привлечь его к ответственно-
сти, необходимо было, во-
первых, получить заявление 
от пострадавшей, во-вторых, 
провести судмедэкспертизу 
(«снять побои») и, конечно, 
подтвердить сам факт избие-
ния. До этого Юрий долгое 
время сидел в тюрьме и, есте-
ственно, сам не признавался 
в рукоприкладстве. Но следо-
вателю удалось собрать необ-
ходимые доказательства вины 
подозреваемого, соблюсти 
все необходимые формально-
сти. Мужчину осудили. Он 
отправился отбывать наказа-
ние на Север, в колонию стро-
гого режима.

Работая с самыми разными 
людьми, Вера Петровна Хомя-
ковская стала не только гра-
мотным следователем, но 
и тонким психологом. Да и как 
иначе? Ведь, по ее мнению, 
уже в ходе допроса подозре-
ваемого приходит понимание, 
мог ли этот человек совер-
шить преступление или нет.

К каждому этапу следствия 
Хомяковская подходит со 
свойственной ей основатель-
ностью. На допросах подозре-
ваемых, опросах свидетелей 
и потерпевших, очных ставках 
совершенствуется мастерство 
и приобретается опыт.

Вот еще одно интересное 
дело из практики Веры Пет-
ровны, когда курьезная оп-
лошность злоумышленника 
помогла раскрыть преступле-
ние.

В селе Жерино совершили 
крупную кражу из магазина. 
Добычей неизвестного стали 

продукты, вещи, деньги, нахо-
дившиеся в магазине. В ходе 
оперативно-розыскных меро-
приятий сотрудникам милиции 
удалось установить, что кражу 
совершил местный житель. 
Вор наследил в буквальном 
смысле этого слова. Накануне, 
перед кражей, прошел дождь. 
Вокруг магазина неизвестный 
оставил множество следов 
от сапог сорок третьего разме-
ра. И следы привели оператив-
ников к его дому. Все сошлось: 
в доме нашлись украденные 
продукты и деньги, а размер 
оставленных следов совпал 
с размером обуви хозяина.

Вера Петровна верна из-
бранной профессии. Всегда 
собранная и исполнительная 
на работе — настоящий офи-
цер. А дома — обычная жен-
щина, хранительница очага. 
И хобби у нее женское — очень 
любит разводить цветы. Ее 
квартира и рабочий кабинет 
наполнены цветами.

Со временем появились из-
менения в методах работы. Но 
Вера Петровна от времени не 
отстает и результаты показы-
вает завидные. Вот одно 
из последних раскрытых с ее 
участием дел.

П о с л е  о с в о б о ж д е н и я 
из мест не столь отдаленных 
Б. вернулся домой. Жил он 
с престарелой матерью — ин-
валидом первой группы. Сын 
стал периодически избивать 
свою мать. Старушка не могла 
дать отпор. В милицию обра-
тилась ее дочь, проживавшая 
по соседству. Мать рассказа-
ла ей о том, что происходит, 
и та сама написала заявление. 
Естественно, что от человека, 
поднявшего руку на беззащит-
ную мать, раскаяния ждать не 
приходилось. Мужчина все от-
рицал. В ходе работы со сви-
детелями, проведения очных 
ставок следователь доказала 
шесть фактов избиения. Б. 
был осужден за преступление 
и отбывает наказание в коло-
нии строгого режима.

Вот так и трудится Вера 
Петровна. Она уже стала 
для многих легендой, но, не-
смотря на это, остается своей 
родной Петровной.

Татьяна ИГНАШКИНА.

Пресс-служба УВД 

по Орловской области.

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКА СЛЕДСТВЕННЫХ ОРГАНОВ

Для многих она — легенда
Вот уже более тридцати лет в отделе 

внутренних дел по городу Ливны 

и Ливенскому району трудится старший 

следователь подполковник юстиции Вера 

Петровна Хомяковская. Она — сотрудник 

с самым большим стажем во всей области. 

Но, несмотря на это, продолжает работать. 

Коллектив к ней относится с уважением — 

наша Вера Петровна. Или просто — наша 

Петровна.

Деньги 
для реальной 
экономики
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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

О Б Л А С Т Н А Я  Г А З Е Т А

Издается с 22 марта 1917 года

ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Коллектив ЗАО «Орелагролизинг» выражает глубокое со-
болезнование генеральному директору Светлане Николаев-
не Каменевой по поводу смерти ее отца.

Коллектив ООО «Дельта» выражает глубокое соболезно-
вание генеральному директору Владимиру Николаевичу 
Алешину по поводу смерти отца.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Колпнянский район, Крутовский с/с, быв-
шее АО «Нетрубеж», кадастровый номер 57:23:0000000:105, 
уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Колпнянский 
район, с. Крутое, сельский Дом культуры.

Дата проведения: 7 мая 2010 г.
Время проведения: 12.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: представитель по нотариальным 

доверенностям от имени собственников земельных долей Ти-
мофеева Светлана Григорьевна.

Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собст-

венности земельного участка, в границах которой в первооче-
редном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой находятся 
невостребованные земельные доли.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может присут-
ствовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по адресу: 
Орловская область, п. Долгое, ул. Газопроводская, д. 6, кв. 14.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Колпнянский район, Крутовский сельский 
совет, бывшее АО «Нетрубеж», кадастровый номер 
57:23:0000000:104, уведомляются о проведении общего 
собрания.

Место проведения: Орловская область, Колпнянский 
район, с. Крутое, сельский Дом культуры.

Дата проведения: 7 мая 2010 г.
Время проведения: 11.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: представитель по нотариальным 

доверенностям от имени собственников земельных долей Ти-
мофеева С.Г.

Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собст-

венности земельного участка, в границах которой в первооче-
редном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собст-
венности земельного участка, в границах которой находятся 
невостребованные земельные доли.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие или право-
подтверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может присут-
ствовать их представитель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по адресу: 
Орловская область, п. Долгое, ул. Газопроводская, д. 6, кв. 14.

Согласно статьи 8 Закона Орловской области «Об обороте 
земель сельскохозяйственного назначения в Орловской обла-
сти», в соответствии с главой 50 Гражданского кодекса РФ 
(часть 2) отдел по управлению муниципальным имущест-
вом Свердловского района, исходя из принципа учета зна-
чения земли как основы жизни и деятельности человека, при-
оритета охраны земли как важнейшего компонента окружаю-
щей среды и действуя в чужом интересе без поручения, на-
стоящим уведомляет собственников невостребованных зе-
мельных долей о том, что, исходя из очевидной выгоды и поль-
зы, которую приобретут собственники земельных долей, пе-
редает в аренду индивидуальному предпринимателю, главе 
К(ф)Х, главой которого является Зубков В.В., земельный уча-
сток с кадастровым номером 57:15:0040401:67, находящийся 
по адресу: Орловская область, Свердловский район, Николь-
ский сельсовет, юго-западнее д. Калинник, с северной сторо-
ны ограничен Ур. Кочкарник, с южной стороны — землями Ле-
вичева А.Р., с восточной — к Ур. Парточки и землями КФХ «Ка-
линка», площадью 2238760 кв. метров, для сельскохозяйс-
твенного производства.

За дополнительной информацией о местоположении пре-
доставляемых участков, а также с заявками обращаться в от-
дел по управлению муниципальным имуществом Свердловс-
кого района по адресу: п. Змиевка, ул. Ленина, 48, кабинет 
№ 12, телефон 8 (48645) 2-12-90.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения» участники доле-
вой собственности на земельный участок из земель сель-
скохозяйственного назначения, расположенный по адресу: 
Орловская область, Сосковский район, КНАП «Им. Суворова», 
уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Сосковский район, 
Алмазовское сельское поселение, д. Зяблово, здание клуба.

Дата проведения: 7 мая 2010 г. 
Время проведения: 11.00 
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: Ховрина Надежда Юрьевна.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собст-

венности земельного участка, в границах которой в первооче-
редном порядке выделяются земельные участки в счет зе-
мельных долей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный 
участок при себе необходимо иметь документы, удостоверяю-
щие личность (паспорт), правоустанавливающие и правопод-
тверждающие документы на земельную долю (свидетель-
ство), доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может присут-
ствовать их представитель (доверенное лицо).

Подробную информацию можно получить у Ховриной Н.Ю. 
в с. Алмазово или по тел. 8 (4862) 43-48-61.

УПРАВЛЕНИЕ  ПО   ТАРИФАМ   ОРЛОВСКОЙ  ОБЛАСТИ 

П Р И К А З

22 марта 2010 г.     № 128-т
Об установлении размера платы за проведение 

государственного технического осмотра транспортных 

средств, в том числе с использованием средств 

технического диагностирования

В соответствии с Постановлением Правительства Россий-
ской Федерации от 31 июля 1998 года № 880 «О порядке про-
ведения государственного технического осмотра транспорт-
ных средств, зарегистрированных в Государственной инспек-
ции безопасности дорожного движения Министерства внут-
ренних дел Российской Федерации», Постановлением Прави-
тельства Орловской области от 30 апреля 2009 года № 27 «Об 
утверждении Положения об Управлении по тарифам Орловс-
кой области»,  П Р И К А З Ы В А Ю:

1. Установить размер платы за проведение государствен-
ного технического осмотра транспортных средств, в том числе 
с использованием средств технического диагностирования,  
согласно приложению.

2. Признать утратившим силу приказ руководителя Службы 
по тарифам Орловской области от 5 марта 2009 года № 123-т.

3. Настоящий приказ вступает в силу через 10 дней с момен-
та его официального опубликования.

Начальник Управления по тарифам

Орловской области            Е.Н. ЖУКОВА. 

Приложение к приказу 
Управления по тарифам Орловской области

от 22 марта 2010 г.      № 128-т
Размер платы за проведение государственного 

технического осмотра транспортных средств, в том 

числе с использованием средств технического 

диагностирования

В размер платы за проведение государственного техниче-
ского осмотра транспортных средств, в том числе с использо-
ванием средств технического диагностирования (далее – раз-
мер платы), включаются:

1. Стоимость работ по проверке технического состояния 
транспортных средств, в том числе с использованием средств 
технического диагностирования. 

Стоимость работ по проверке технического состояния 
транспортных средств с использованием средств техниче-
ского диагностирования для каждого типа транспортных 
средств устанавливается с учетом нормативов трудоемкости 
работ по проверке их технического состояния с использовани-
ем средств технического диагностирования, а также стоимо-
сти 1 человеко-часа контрольно-диагностических работ.

Стоимость 1 человеко-часа работ по проверке технического 
состояния транспортных средств устанавливается в размере 
507,25 руб. (без учета НДС).

2. Свободная отпускная цена изготовителя талонов о про-
хождении государственного технического осмотра (с НДС).

3. Затраты по транспортировке, хранению, оформлению и 
выдаче талонов о прохождении государственного техниче-
ского осмотра, величина которых не должна превышать 36 
рублей.

Размер платы

п.п. Тип транспортного средства

Размер платы
(в рублях

без учета НДС)

1 Легковые автомобили* 350

2 Грузовые автомобили полной массой 
до 3,5 т* 398

3 Грузовые автомобили полной массой 
от 3,5 до 12 т* 536

4 Грузовой автомобиль полной массой 
более 12 т* 573

5 Автобусы полной массой до 5 т* 457
6 Автобусы полной массой более 5 т* 550

7
Мототранспортные средства:
мотоциклы и мотороллеры* 163
мотоциклы с коляской* 180

8 Прицепы полной массой до 0,75 т 132

9 Прицепы полной массой от 0,75 до 3,5 
т 237

10 Прицепы полной массой более 3,5 т 296
11 Полуприцепы всех модификаций 371

коэффициент
к размеру платы

12 Транспортные средства для перевозки 
опасных грузов 1,3 — 1,8

13
Транспортные средства для перевозки 
тяжеловесных и крупногабаритных 
грузов

1,2 — 1,5

14 Специализированные и специальные 
транспортные средства 1,2 — 1,8

 
* п.п. 1—7 — на бензиновом двигателе  

  каждый раздел содержит шесть воп-
росов;

  за каждый правильный ответ начис-
ляется  балл;

  дополнительный балл получает уча-
стник, рассказавший о своём родствен-
нике — участнике событий, освященных в 
вопросах (желательно с фотографией), 
или награжденном наградой, указанной в 
очередном разделе;

  при равенстве баллов преимуще-
ство отдаётся участнику, наиболее полно 
ответившему на поставленные вопросы;

  в викторине пять разделов, посвя-
щенных каждому году Великой Отечест-
венной войны;

  новый раздел викторины публикует-
ся еженедельно;

  ответы принимаются в письмен-

ном виде не позднее семи дней со 
дня опубликования условий виктори-
ны;

  наиболее интересные воспоминания 
будут опубликованы.

Награждение победителей 

состоится 19 мая в редакции газеты 

«Орловская правда».

Шаги Великой Победы

7 мая 2010 г. в 12.00 
состоится общее собрание акционеров

ЗАО «Импрес»
по адресу: г. Орел, ул. Космонавтов, д. 1-д. 

Собрание будет проводиться по очной форме голосования.
Повестка дня:

1. Отчет о финансово-хозяйственной деятельности ЗАО 
«Импрес».

2. Отчет ревизионной комиссии ЗАО «Импрес».
3. Утверждение годового отчета и бухгалтерского баланса 

ЗАО «Импрес» за 2009 г.
4. Избрание наблюдательного совета общества.
5. Разное.

С 1 апреля по 1 мая дейст-
вует повсеместный запрет 

на добычу щуки; с 1 апреля по 
10 мая — язя, с 10 апреля по 
10 мая — жереха.

С 1 мая по 10 июня наступа-
ет общий запрет. В этот про-
межуток времени запрещает-
ся добыча водных биоресур-
сов всеми орудиями лова на 
участках нереста.

Во всех остальных местах 
добыча разрешена одной поп-
лавочной или донной удочкой 
с берега с общим количест-
вом крючков не более двух 
штук у одного рыболова. За 
нарушение правил рыболов-
ства для граждан в соответст-
вии со ст. 8.37 Кодекса об ад-

министративных правонару-
шениях РФ предусмотрен 
штраф от одной до двух тысяч 
рублей с возможной конфис-
кацией судна и других орудий 
лова. Также за незаконно 
выловленную рыбу придется 
возместить ущерб, который 
увеличивается в два раза в 
случае вылова самки.

Более подробную информа-
цию об участках нереста мож-
но узнать в Орловском терри-
ториальном отделе Московс-
ко-Окского территориального 
управления Росрыболовства 
по телефону 76-23-21.

Информагентство 

«Орловской правды».

Рыболовам придется на время отказаться от 

любимого занятия: рыба пошла на нерест. В 

соответствии со статьей 30.28.1 Правил 

рыболовства Волжско-Каспийского 

рыбохозяйственного бассейна определены 

сроки добычи водно-биологических ресурсов 

в период нереста.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-
венности на земельный участок из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, расположенный по адресу: Орловская область, 
Сосковский район, ККП им. Чапаева, уведомляются о проведе-
нии общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Сосковский район, 
Кировское сельское поселение, д. Новогнездилово, сельский 
клуб.

Дата проведения: 7 мая 2010 г. 
Время проведения: 12.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: Алёничев Михаил Викторович.
Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собствен-

ности земельного участка, в границах которой в первоочередном 
порядке выделяются земельные участки в счет земельных долей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие 
личность (паспорт), правоустанавливающие и правоподтвержда-
ющие документы на земельную долю (свидетельство), доверен-
ность (в случае представительства). От имени собственников зе-
мельных долей на собрании может присутствовать их представи-
тель (доверенное лицо).

Подробную информацию можно получить у Алёничева М.В. в 
с. Новогнездилово или по тел. 8 (4862) 43-48-61.

ВИКТОРИНА ПАМЯТИ

Дорогие читатели! Приближается особенный 

праздник — День Победы нашего народа над 

немецко-фашистскими захватчиками. Это не 

просто памятная дата в календаре. Это 

героизм молодых ребят, это смерть ради 

жизни, это слёзы жен и матерей, это наша 

сегодняшняя судьба. Мы должны знать и 

помнить события тех лет, сколько бы времени 

ни прошло. 

Накануне праздника редакция газеты 

«Орловская правда» совместно с военно-

историческим музеем предлагает вам, 

дорогие читатели, принять участие в 

викторине «Шаги Великой Победы», 

посвященной героическим событиям, 

происходившим на территории Орловской 

области в годы Великой Отечественной войны.

ПРЕДЛАГАЕМ ПЕРВЫЙ РАЗДЕЛ ВИКТОРИНЫ, 
КОТОРЫЙ ПОСВЯЩЕН СОБЫТИЯМ 1941 ГОДА.

1. Когда и где родилась советская танковая 
     гвардия?

2. Назовите фамилию нашего земляка, 
     совершившего подвиг 17 июля 1941 года 
     у г. Кричева (Белоруссия).

3. Какому событию нашей истории посвящен 
     храм-часовня Святого Александра Невского, 
     возведённый в 909-м квартале города Орла?

4. Назовите наиболее крупные населенные пункты 
     Орловской области, освобожденные 
     от оккупации в декабре 1941 года.

5. Когда и где в ходе Великой Отечественной 
     войны были  впервые применены боевые 
     машины реактивной артиллерии?

6. Кто из уроженцев Орловской области 
     (в современных  её границах) первым был 
     удостоен звания Героя Советского Союза?

Ждем ваших ответов по адресу: 302000, г. Орел, 
ул. Брестская, 6, «Орловская правда», отдел по работе 

с читателями.

УСЛОВИЯ ВИКТОРИНЫ:

В отношении подозревае-
мых (они задержаны) по 

материалам сотрудников цен-
тра по противодействию экс-
тремизму УВД и УФСБ РФ по 
Орловской области Следст-
венным управлением Следс-
твенного комитета при проку-
ратуре России по Орловской 
области возбуждено уголов-
ное дело по статье 213 УК РФ 
(хулиганство, совершенное по 
мотивам идеологической, ра-
совой, национальной или ре-
лигиозной ненависти или 
вражды). Для расследования 
этих громких и резонансных 
дел была создана следствен-
но-оперативная группа, в ко-
торую вошли сотрудники 
УФСБ, оперативники центра 
по противодействию экстре-
мизму и следователи следс-
твенного комитета. 

Напомним, что на днях бы-
ли задержаны пятеро жителей 
Орла, которые на почве наци-
ональной нетерпимости по-
дожгли несколько помещений 
в городе. Месяц назад в ре-
зультате проведения совмес-
тных оперативно-розыскных 
мероприятий был установлен 
один из членов преступной 
группы. Вскоре были задер-
жаны и остальные злоумыш-
ленники. Ими оказались мест-
ные жители в возрасте от во-
семнадцати до двадцати двух 
лет. Лидер и организатор — 
самый старший по возрасту. 
Все ребята из неблагополуч-
ных семей, в учебных заведе-
ниях характеризуются отри-
цательно. 

По предварительным дан-
ным, серия поджогов в городе 
Орле в период с ноября 2009 
года по 28 марта 2010 года — 
дело рук этой группы. В ука-
занный период злоумышлен-
ники совершили поджог иму-

щества,  принадлежащего 
местной религиозной органи-
зации мусульман «Общество 
мусульман», расположенной в 
помещении ООО «Торговый 
дом»,  а также здания проку-
ратуры Орловского района, 
церковной часовни по улице 
Машкарина, аптеки   и двух ка-
фе — «На Городской» и «Аси-
ман». По всем попыткам под-
жогов были возбуждены уго-
ловные дела.

Сотрудники центра по про-
тиводействию экстремизму 
УВД совместно с УФСБ уста-
новили, что преступный по-
черк всех поджогов иденти-
чен: злоумышленники закиды-
вали в помещение стеклянные 
бутылки с зажигательной сме-
сью, после чего убегали. 

— Каждое такое преступле-
ние ставилось на особый кон-
троль и руководством УВД, и 
областной прокуратурой. И 
каждый факт расценивался 
как чрезвычайное происшест-
вие, — подчеркивает началь-
ник центра по противодейс-
твию экстремизму УВД Петр 
Бабенков. — Поэтому сотруд-
ники нашего подразделения и 
Управления ФСБ, не считаясь 
с личным временем,  провели 
огромный комплекс меропри-
ятий и вышли на устойчивую 
группу — организаторов всех 
поджогов. 

Задержанные своей вины 
не отрицают и поясняют, что 
преступления совершили по 
мотивам национальной враж-
ды. Подробности этого гром-
кого дела правоохранитель-
ные органы обещают обнаро-
довать по завершении след-
ствия. 

Пресс-службы УВД 

и УФСБ РФ 

по Орловской области.

Поджоги на почве 
религиозной ненависти

Департамент имущества, промышленности и инфор-

матизации Орловской области извещает, что информацию 
о предоставлении в аренду земельного участка местоположе-
нием: г. Орел, ул. Московская, остановка «Завод имени Мед-
ведева», кадастровый номер 57:25:0030503:81, площадь 15,4 
кв. м, разрешенное использование — эксплуатация временно-
го сооружения — торгового киоска в комплексе с остановоч-
ным павильоном, опубликованную в газете №29 от 3 марта 
2010 г., считать недействительной.

Департамент имущества, промышленности и инфор-

матизации Орловской области в соответствии со статьей 34 
Земельного кодекса РФ информирует о предоставлении в 

аренду земельных участков местоположением:
г. Орел, ул. Бурова, в районе жилого дома №30, площадь 

6 кв. м, кадастровый номер 57:25:0040306:53, разрешенное 
использование — эксплуатация киоска по ремонту обуви;

г. Орел, ул. Гагарина, 23, кадастровый номер 57:25:0020317:42, 
площадь 298,81 кв. м, разрешенное использование — органи-
зация и эксплуатация подходов и подъездов;

г. Орел, ул. Гагарина, 23, кадастровый номер 57:25:0020317:59, 
площадь 294,60 кв. м, разрешенное использование — органи-
зация и эксплуатация подходов и подъездов;

г. Орел, ул.Матвеева, в районе дома №13, кадастровый но-
мер 57:25:0010308:67, площадь 9 кв. м, разрешенное исполь-
зование — эксплуатация киоска по ремонту обуви;

г. Орел, ул. Лескова, в районе дома №30, кадастровый но-
мер 57:25:0010609:69, площадь 16,41 кв. м, разрешенное ис-
пользование — эксплуатация временного металлического га-
ража;

г.   Орел, ул.  Льва Толстого,  кадастровый номер 
57:25:0030107, площадь 8 кв. м, разрешенное использование 
— оборудованная площадка для временных объектов торгов-
ли и общественного питания.

Установлены сроки запрета 
рыбной ловли

Установлены подозреваемые в совершении 

поджогов в Орловской области. 
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